



La seconde édition de l'Ibis Koh Samui Trophy Adventure Race aura lieu le 2 octobre 2010 après un franc succès l'an passé, pour sa première édition.

Soutenu par Ibis Hôtels, TAT (Office National du tourisme de Thaïlande), L'association Touristique de Koh Samui et la Thai Hôtel Association de Koh Samui, le raid se déroulera comme l'an passé, dans les secteurs de Bophut et de Maenam.

Le 2 juillet dernier, une conférence de presse était organisée à l'hôtel IBIS de Bophut pour la présentation aux médias de l'édition 2010 où étaient présents le maire de Koh Samui Ramnet Jaikwang, et M. Puwasetthawon président de l'Association Touristique de Koh Samui, marquant leur soutien à cet événement sportif annuel.

L'Ibis Koh Samui Trophy 2010 est un raid sportif comprenant quatre disciplines : Course à pied, VTT, Kayak et Natation, ouvert aux amateurs sportifs concourant en équipe de deux dans différentes catégories (homme, femme, mixte, vétéran etc.) avec le choix de la course : aventure (course courte) ou l'extrême (course longue). Ce raid sportif s'ajoute aux trois courses déjà existantes en Thaïlande : Kanchanaburi, Nong Chok et Chiang Mai.

Organisé par Active Management Asia ce raid sportif à pour but également de promouvoir et de faire découvrir au public et aussi aux tours opérateurs un autre aspect de Koh Samui souvent négligé, celui de sa nature, son relief et de son écologie qui dans une grande partie de l'île et principalement dans le centre de l'île reste encore à découvrir et vierge d'urbanisation et qui mérite avec ses paysages d'être vu.

ce raid sportif est ouvert à tous.

Visitez le site officiel : [IBIS Koh Samui Trophy 2010 Adventure Race](#)



